

INTEGRADA POR TRES CLUBES

# Fechipe reconoce a la Aso. de Levantamiento de Pesas Elqui LS

**CARLOS RIVERA V.** La Serena

Mostrando su felicidad por el hecho de que la Federación Chilena de Levantamiento de Pesas los ha reconocido como miembros oficiales de esa organización, se mostró el profesor Luis Pizarro, quien anunció que luego de varios años de trabajo, ya se encuentran federados con la Asociación Deportiva de Levantamiento de Pesas Elqui La Serena IV Región.

La agrupación está conformada por los clubes, Gabriel González Videla, Máster La Serena y Cóndores de Elqui, quienes son presididos por Miriam Barrios Rojas

"Se trata de la segunda asociación formada por mi persona en la comuna de La Serena, por lo que estamos con gran motivación en este proyecto que ya lleva un par de temporadas", comentó Pizarro a El Día, quien puntualiza que se encuentra trabajando con un gran grupo de personas, "nos están apoyando a lograr este gran objetivo que partió hace varios años y hoy estamos felices por este importante reconocimiento de la Federación Chilena de Pesas", destacó el exseleccionado nacional de pesas.

Motivados preferentemente en la formación, entendiendo que La Serena es cuna de buenos deportistas, Pizarro reitera el compromiso que los sostiene en la asociación, "estamos aportando a formar y captar nuevos deportistas para representar a nuestra comuna y región de Coquimbo, en su gran mayoría alumnos de colegios de la educación pública", consigna.

## LOGROS

Destaca el docente que en este tiempo, han participado en torneos nacionales Sub 15 y 17 en Machalí, mayo pasado y en julio, se sumaron oficialmente en Campeonato Nacional Infantil y Escolar en la ciudad de Vicuña, como también en el Nacional de Clubes con el Gabriel González Videla, "que fue el primer club formado en la región", aclaró.

Otro hecho que los llena de orgullo es haber organizado la cuarta versión del Campeonato Liga Sud Americana, que reunió a equipos de Iquique, Antofagasta, Vicuña Elqui La Serena, además de delegaciones de Argentina, Bolivia y Perú, "realmente sacamos adelante esta competencia con mucho corazón y recursos de padres y apoderados, quienes han mostrado un gran compromiso con la formación de los deportistas", agradeció.

Después de un par de años de funcionamiento, llegaron las buenas nuevas para los deportistas de los clubes **Gabriel González Videla, Master La Serena y Cóndores de Elqui**, quienes son presididos por **Miriam Barrios Rojas**.



El trabajo de las pesas es una de las premisas de los profesores que lideran la Asociación Deportiva de Levantamiento de Pesas Elqui La Serena IV Región.



En las dependencias del Liceo Gabriela Mistral, se concentra la preparación de los deportistas locales.

Frente a las proyecciones, estima que se han fijado como objetivo, "poder desarrollarlo con la participación de todas las instituciones de la zona y el país, consolidando con su carácter internacional que tendría una gran repercusión", estimó.

Por el momento, anuncia el entrenador, están trabajando en la preparación de los deportistas al interior

del Liceo Gabriela Mistral, aunque un gran objetivo es poder conseguir financiamientos de los estamentos públicos, "sólo nos financiamos con recursos de los padres y gestiones que realiza nuestra directiva", reitera, mientras anuncia que esperan llegar en noviembre próximo con un importante contingente de deportistas al Nacional Juvenil y Adulto que tendrá

## Resultados Liga Sudamericana

### VARONES

#### Oro

Gustavo Oyanadel, categoría 81 kgs. 3 medallas.

Jhonny Cancino, categoría 96 kgs. 3 medallas.

David Filum, categoría +109 kgs. 3 medallas.

#### Plata

Randy León, categoría 61kgs. 3 medallas.

Esteven Cortes categoría 96 kgs. 3 medallas.

Francisco Mondaca, categoría +109 kgs. 3 medallas.

#### Bronce

Bastián Vega, categoría 55 kgs. 3 medallas.

Rodrigo García, categoría 81 kgs. 3 medallas.

### DAMAS

#### Oro

Valeria Castillo, categoría 55 kgs. 3 medallas.

Pía Peranchigua, categoría 71 Kgs. 3 medallas.



"Se trata de la segunda asociación formada por mi persona en la comuna de La Serena, por lo que estamos con gran motivación en este proyecto que ya lleva un par de temporadas",

**LUIS PIZARRO**

PROFESOR DE HALTEROFILIA

lugar en la ciudad de Machalí y terminar la temporada asistiendo a la Copa Antofagasta en diciembre.